



NOTA DE PRENSA

Cartagena, 3 de Febrero de 2.010.

EL PP NO SABE QUE HACER CON EL ROSELL

Carmen Martínez y Juan Luis Martínez solicitan la celebración de un pleno extraordinario monográfico que aclare la situación sanitaria de Cartagena.

“De nuevo un alto cargo de la administración sanitaria regional(Sr Moreno), se pronuncia sobre el futuro del Rosell y lo hace en sentido contrario que su inmediato superior (Sr. Allege), que a su vez contradijo lo dicho por su superiora la Sra Palacios, todo eso en vísperas de una reunión importante con la FAVCAC, con el objetivo de confundir y aplacar el malestar y las protestas previstas por parte de los representantes vecinales”, denunciaron ambos ediles.

Esta sucesión de manifestaciones contrapuestas evidencia que el PP no sabe que va a hacer con el Hospital del Rosell de Cartagena, cuando abra sus puertas el nuevo hospital de Cartagena, por ese motivo “creemos que con la apertura del nuevo hospital tenemos una oportunidad histórica, que no debemos desaprovechar, para mejorar la asistencia sanitaria en nuestro municipio, pero para ello necesitamos, entre otras muchas medidas, que el Hospital Santa María del Rosell se convierta en el 2º hospital de referencia de Cartagena, con un carácter independiente del nuevo hospital, y con una gestión pública, tanto en el caso del nuevo hospital, como en el caso del Rosell”, argumentaron ambos ediles.

“Ante esta situación, creemos que la ciudadanía de Cartagena, que día tras día esta recibiendo mensajes contradictorios en esta materia, merece que la corporación de su ciudad se pronuncie de manera unánime en el pleno del Ayuntamiento, y que se aborde de forma seria, la planificación sanitaria que este municipio va a tener en el futuro, por lo que hemos presentado una moción exigiendo la celebración de pleno extraordinario monográfico que de respuesta al futuro de la sanidad pública en Cartagena”, concluyeron ambos ediles.

Para cualquier aclaración llamar al 629-313361.